



LA ALCALDESA DE CORDOBA

Excmo. Sr. D. Francisco de la Torre Prados
Alcalde de Málaga

Córdoba, 17 de septiembre de 2008

Estimado Paco:

He leído con interés la carta que me has remitido en relación a una posible colaboración entre Córdoba y Málaga de cara a la Capitalidad Cultural Europea en 2016.

Y al respecto he de manifestarte que la candidatura de Córdoba se planteó desde el primer momento en el año 2002 como una iniciativa de origen social, ciudadano y municipal con la que la aspiración de Córdoba a ser Ciudad Europea de la Cultura se inscribía dentro del papel histórico como Ciudad de Encuentro, Diálogo e integradora de ideas, culturas y territorios.

Todos los sectores de la ciudad coincidimos en poner en marcha esta iniciativa, que nos convirtió en la primera ciudad española en anunciar la candidatura.

El primer Manifiesto Córdoba 2016 partía de la idea de trascender nuestra ciudad y de que toda Andalucía se convirtiera en una plataforma privilegiada para el ENCUENTRO cultural con Europa y con el resto del mundo.

Desde aquel momento manifesté a todos los Alcaldes de las ciudades de Andalucía, naturalmente también a tí, nuestra firme voluntad de colaborar y elaborar iniciativas comunes y presentar Andalucía a Europa y al resto del mundo con un proyecto en el que todos nos reconociéramos y en el que todos participáramos. Por eso nunca he entendido algunas declaraciones, manifestaciones públicas que se han hecho, aunque no seré yo quien mire hacia atrás cuando nuestra mirada está puesta en el futuro.

Acojo tu propuesta, que viene a recoger lo manifestado por nosotros hace 6 años, aunque te diré que la mutua colaboración de la que hablas, nosotros la ampliamos a todas las ciudades andaluzas, lo que se le reiterará por carta a las Alcaldesas y Alcaldes de todas y cada una de ellas para que el 2016 sea un año especial para toda Andalucía y concretemos el proyecto y ámbito de colaboración para hacerlo de toda la ciudadanía y las ciudades.

Espero que se ponga punto y final a la confrontación que, por otra parte, nunca se materializará porque Córdoba no va a discutir con Málaga. El pueblo malagueño nos merece todo el cariño y el respeto y Málaga es la segunda casa de muchas cordobesas y cordobeses. Por eso, nunca jamás habrá problemas con nuestra ciudad; nuestra mano es una mano amiga, leal y solidaria. Por este motivo espero que podamos trabajar juntos y con todos los demás.

Un fuerte abrazo.

Rosa Aguilar Rivero